

Letzte Übung im Jahr 2014

Atenschutztrupp übt Crash-Bergung aus Gefahrensituation!

Bei der letzten Übung im Jahr 2014 wurde eine Personenrettung aus einem Schacht simuliert.

Eine bewusstlose Person musste von einem Atemschutztrupp aus einer ehemaligen Senkgrube gerettet werden. Aufgrund der möglichen Erstickungsgefahr des Opfers, entschied sich der Einsatzleiter für eine sogenannte Crash-Rettung.

Bei der Übung leisteten einige neu angeschaffte Gerätschaften perfekte Dienste. Das neue MTFA ist sowohl optimal für die Einsatzstellenabsicherung, als auch als Einsatzleitstelle bestens ausgerüstet. Weiters wurde eine Atemschutztafel zur besseren Überwachung des Atemschutztrupps angekauft. Um die Arbeit für den Atemschutztrupp zu erleichtern wurde ein neuer Beutel für die benötigte Rettungsleine angeschafft. Mit diesem Beutel können alle benötigten Werkzeuge und Kleinmaterialien (Kreiden, Stifte, Keile, etc.), die der Trupp beim Innenangriff benötigt, problemlos mitgeführt werden.

14.12.2014 16:42 von Andreas Kollmann